



# 74<sup>ème</sup> JTIC

6 - 7 NOVEMBRE 2024

ESPACE ENCAN  
LA ROCHELLE



de l'ENSMIC

**Partner & Co!**  
matières premières & semences biologiques



**Farines & flocons  
BIOLOGIQUES**



49 Avenue du Général de Gaulle  
44500 LA BAULE ESCOUBLAC



+ 33 (0)2 40 23 63 24



Commerce@partnerandco.fr



www.partnerandco.fr  
www.sembio.fr  
www.farine-biologique.fr



FRANCE / FRANCE



**Christophe L'HYVER**  
Dirigeant

**Mélanie GUENÉE**  
Secteur Matières Premières

**Charlotte L'HYVER**  
Secteur Semences

**Cindy CRUSSON**  
Secteur Semences

**Carole BOUTIN**  
Service Qualité

## PARTNER & CO SAS

**PARTNER & CO EST RECONNUE DEPUIS 28 ANS EN :**

- Collecte, transformation et négoce de céréales, farines et flocons BIO
- Alimentation animale et issue de meunerie
- Semences et mélanges multi-espèces certifiés Biologiques.

### NOTRE SAVOIR FAIRE

Partner & Co apporte une valeur ajoutée et un savoir-faire dans les métiers du négoce de farines (Pizza, Biscotte, de T45 à intégrale), une large gamme de flocons et des céréales biologiques dans les échanges entre les transformateurs Français et Allemands. Nous travaillons sur des fabrications standardisées mais surtout selon des cahiers des charges spécifiques à chacun. Nos réseaux et productions sont certifiés AB, DEMETER et GMP+. Beaucoup de meuniers nous font confiance pour la livraison de petits lots de farines (en BB ou sacs de 25 kg neutres) en grand épeautre, engrains, blés de force, seigles et orges. Livraisons flexibles et mixtes d'une palette sur toute la France et Europe. Un service qualité Feed et Food.

### NOS PRODUITS

- ✓ **Céréales Bio pour la meunerie** : Blé tendre, blé de force, orge, grand épeautre, engrain, seigle, blé dur
- ✓ **Farines Biologiques, Flocons** : Blé, Avoine, Seigle, Grand épeautre, Engrain, Avoine, Orge et Son d'avoine alimentaire.
- ✓ **Farines Type Spéciales** : Pizza, Pain, Biscuit, Biscotterie, brioche
- ✓ **Huiles raffinées et brutes bio (RBDW)** : En vrac et IBC 1000 L
- ✓ **Semences grande culture et mélanges multi-espèces.**

**PARTNER & CO HAS 28 YEARS OF EXPERIENCE IN :**

- Collecting, processing and trading organic cereals, flours and flakes
- Animal feed and milling products
- Organic seeds and multi-species mixtures.

### OUR KNOW-HOW

Partner & Co provides added value and know-how in the trade of organic flours (from T45 to integral), flakes and cereals in exchanges between French and German processors. We work on standardised products, but above all according to customers specifications on request. Our networks and productions are certified Organic, DEMETER and GMP+. Many millers trust us to deliver small batches of spelt, grain, hard wheat, rye and barley flours (in BB or neutral 25 kg bags), in order to avoid storage. Flexible and mixed deliveries of one pallet throughout France and Europe.

### OUR PRODUCTS

- ✓ **Organic cereals for milling**: soft wheat, hard wheat, barley, spelt, small spelt, rye
- ✓ **Organic flours and flakes** : Wheat, Oats, Rye, Common Spelt, Small spelt, Oats, Barley and Oat Bran for Food.
- ✓ **Speciality flours**: Pizza, Bread, Biscuits, Brioche, etc...
- ✓ **Organic refined and crude oils (RBDW)**: Bulk and IBC 1000 L
- ✓ **Organic, fresh and stabilised wheat germs**
- ✓ **A large range of organic seeds and multi-species mixtures**

